

13900/J XXV. GP

Eingelangt am 14.07.2017

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Mölzer
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Inneres
betreffend Zahlen Zivildiener

Die Personalkosten im BMI werden in die Positionen Personalkosten und Sachaufwand gegliedert.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres folgende

Anfrage

1. Wie hoch waren die Personalkosten für Zivildiener im Jahr 2016?
2. Wie hoch war die geplante Anzahl an Zivildienern im Jahr 2016?
3. Wie hoch war die erwartbare Anzahl an Zivildienern im Jahr 2016?
4. Wie hoch war die tatsächliche Anzahl an Zivildienern im Jahr 2016?
5. Wie hoch waren die Personalkosten für Zivildiener im Jahr 2015?
6. Wie hoch war die geplante Anzahl an Zivildienern im Jahr 2015?
7. Wie hoch war die erwartbare Anzahl an Zivildienern im Jahr 2015?
8. Wie hoch war die tatsächliche Anzahl an Zivildienern im Jahr 2015?
9. Wie hoch werden die Personalkosten für Zivildiener im Jahr 2017 (laut Planungen) sein?
10. Wie hoch ist die geplante Anzahl an Zivildienern im Jahr 2017?
11. Wie hoch ist die erwartbare Anzahl an Zivildienern im Jahr 2017?
12. Wie werden bzw. wurden die Kosten der Zivildiener verbucht (Personalkosten etc.)?